



2 Pièces

74 m²

Réf. 9722

450 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un lieu unique, dans une résidence Bourgeoise de caractère historique, chargé d'histoire, niché au coeur d'un somptueux parc végétal doté d'une majestueuse piscine. Cet havre de paix, accueille ce magnifique appartement de charme, de 74.80 m2. Il allie charme et élégance de l'ancien, calme et qualité de vie, à deux pas des golfs et 5 minutes de la mer. L'appartement se compose d'une belle entrée, avec de nombreux placards, une salle d'eau, un toilette indépendante, une cuisine fonctionnelle, ainsi qu'un vaste séjour/salon donnant sur une fenêtre verrière splendide, qui inonde l'appartement de ...

A unique location, within a historic bourgeois residence steeped in history, nestled in the heart of a sumptuous landscaped park boasting a majestic swimming pool. This haven of peace is home to this magnificent, charming apartment of 74.80 sqm. It combines the charm and elegance of period features with tranquility and a high quality of life, just steps from golf courses and 5 minutes from the sea. The apartment comprises a beautiful entrance hall with ample storage, a shower room, a separate toilet, a functional kitchen, and a spacious living/dining room opening onto a splendid glass-roofed ...

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

